

三学期に頑張りたいこと

僕が三学期に頑張りたいことは、三つあります。

一つ目は、委員会です。僕は、後期に初めて学級委員になりました。しかし、僕は上手に指示などを出したりすることができなくて、しっかりとクラスをまとめることができませんでした。だから、三学期は、もっと良いクラスをつくっていけるように、今よりもたくさん声かけをしたり、どのようなことをすれば良くなるのかを考えたりしていきたいと思います。そして、学年や学校もより良いものにしていきたいです。

二つ目は、テストです。一年生の頃や二年生の最初の頃までは、全ての教科で同じくらいの点数を取ることができていましたが、二学期は、得意な教科とあまり得意でない教科の点数の差が大きくなってしまいました。それを改善するために、テスト勉強を早い時期から始めて、自分の苦手なところなどを勉強する時間を増やしていき、しっかりと理解ができるようになるまで勉強をしたいと思います。そして、できない教科の点を上げ、得意な教科と変わらないレベルにし、全ての教科の合計点数も今までより高くしていきたいと思います。

三つ目は、生活です。約三カ月で三学期が終わり、四月からは三年生になり、僕たちがこの学校の最上級生になります。最上級生にふさわしい三年生になるために、三学期は、二学期にしっかりとできていなかったことを直し、できていたことも今まで以上に意識を高くしてやっていきたいと思います。授業をもっと集中して受けたり、時間をもっと気にして動いたり、いろいろなことを頑張っていきたいです。そして、四月から下級生の手本になれるようにしていきたいと思います。

今言った三つのことを特に意識し、これからの学校生活を今よりも良くしていきたいです。